
Aufgrund der Nachfrage des Stv. Hatzig teilt BM Holberg mit, dass es bisher keine Ereignisse 
gebe, die auf Probleme des zusätzlichen in Bergneustadt stationierten NEF bezüglich der 
Einsatzzeiten hinweisen. 


